

Rafael Correa souligne les hommages posthumes rendus à Fidel Castro



La Havane, 1er déc. (RHC).- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a mis l'accent sur la grande participation populaire aux hommages posthumes rendus à Fidel Castro.

Rafael Correa a souligné dans un twitt que plus d'un million de Cubains et de représentants des cinq continents ont participé mardi à la cérémonie organisée sur la Place de la Révolution à La Havane.

Devant les participants à cette cérémonie, Rafael Correa a rappelé que Fidel est mort invaincu, car seul le passage inexorable des années a pu le vaincre et que sa lutte se poursuit dans les efforts de chaque jeune idéaliste voulant changer le monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/113986-rafael-correa-souligne-les-hommages-posthumes-rendus-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba